
Questionamentos Edital PP 001/2018 
1 mensagem

Marcos Paulo F. de Almeida <marcos.almeida@senff.com.br> qui, 18 de jan de 2018 às 16:17
Para: licitacoes@camara-sm.rs.gov.br

Prezados, 
Boa tarde. 

Conforme orientação em Edital, venho por meio deste realizar os seguintes questionamentos: 

Questionamento 01: 
    Quem é o atual fornecedor do serviço? Qual a taxa aplicada? 

Agradeço desde já. 

Cordialmente, 
--  

Marcos Paulo F. de Almeida 
Senff | Licitação

----------------------------------------------------------- 
Empresa: +55 (41) 3313-1863 
Ramal:1863 
E-mail: marcos.almeida@senff.com.br 
Website: www.senff.com.br 
-----------------------------------------------------------
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Re: Questionamentos Edital PP 001/2018 
1 mensagem

Comissão Permanente de Licitações CMVSM <licitacoes@camara-sm.rs.gov.br> qui, 18 de jan de 2018 às 16:41
Para: Marcos Paulo F. de Almeida <marcos.almeida@senff.com.br>

em atenção ao questionamento feito, informo que não possuímos de momento nenhum tipo de serviço similar a
cartão combustível. a aquisição de combustíveis era feita até o ano passado por meio de pregão, direcionado a
postos de combustíveis, sendo pago conforme apresentação de faturamento, pelo único posto contratado, que era a
empresa empresa CLASSE A COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEIS LTDA,inscrita no CNPJ sob o n.º 11283395/0001-01,
situada no seguinte endereço RUA PINHEIRO MACHADO, 2300, CEP 97050-600, telefone número 55-3222-9454,
Inscrição Estadual nº 109/0351825. em 

não sendo serviços similares a cartão combustível, não existiu taxa de serviço. a taxa máxima admitida para o
processo é de zero por cento, em razão dos orçamentos balizadores para o processo informarem que não existe taxa
de administração para o serviço proposto. 

agradecemos

cristiano portela
pregoeiro cmvsm 

[Texto das mensagens anteriores oculto]


